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Шарковская Е.А.
Правовой режим предпринимательской деятельности в сфере обращения биомедицинских клеточных продуктов 
Статья содержит анализ понятия и видов правового режима предпринимательской деятельности применительно 

к обращению биомедицинских клеточных продуктов (БМКП). Автор приводит перечень лицензионных требований, 

перечисляет особенности работы с БМКП, что позволяет квалифицировать правовой режим предпринимательства в 

этой сфере как специальный. Предлагается дифференцировать требования в зависимости от степени воздействия на био-

логический материал и выработать стратегию по преодолению конфликта мотиваций государства и частных компаний.
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The Legal Regime of Entrepreneurial Activities in Circulation of Biomedical Cell Products
The article contains an analysis of the concept and types of the legal regime of entrepreneurial activity in relation to the 

circulation of biomedical cell products (BMCP). The author provides a list of licensing requirements, lists the features of working 

with BMCP, which allows us to qualify the legal regime of entrepreneurship in this area as special. It is proposed to differentiate 

requirements depending on the degree of impact on biological material and to develop a strategy to overcome the conflict of 

motivations of the state and private companies.
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